

CRISTINA GARCÍA DE LA TORRE

DIRECTORA

Licenciada en Dirección Coral por The Royal Schools of Music de Londres. Ostenta también los títulos de Profesora de Piano y el de Profesora Superior de Teoría de la Música, Transposición y Acompañamiento, por el Conservatorio Superior de Música "Victoria Eugenia" de Granada. Estudia Historia y Ciencias de la Música en la Universidad de Granada.

Realiza numerosos cursos de Dirección de Coros y Orquesta entre los que cabe destacar los realizados con los prestigiosos directores Johan Duijck, Néstor Andrenacci, Javier Bustó, Octav Calleya, Ricardo Rodríguez y Alfred Cañamero. Destacan los cursos de piano con Guillermo González, Pilar Bilbao y de armonía y composición con Enrique Rueda y Javier Darías entre otros.

Es Directora Titular de la Escolanía de la S. I. Catedral de Jaén la cual ha sido galardonada por el Ayuntamiento de la ciudad con el Sello de Plata de la Ciudad de Jaén en 2011.

Junto con la Escolanía de la S. I. Catedral de Jaén participa en dos conciertos de Les Petits Chanteurs de Saint Marc de Lion, más conocidos como Los Chicos del Coro (cantores que realizan la BSO de la película Les Choristes), con su director Nicolás Porte, en 2013 y en 2016 en el Nuevo Teatro Infanta Leonor.

Es miembro fundador, pianista y directora del coro de la Orquesta Sinfónica del Festival de Otoño de Jaén, junto con su director Ángel Luis Pérez Garrido y el compositor Juan Cruz Guevara. En el reciente concierto de presentación de la orquesta interpretaron el Carmina Burana de Carl Orff, en la Plaza de Santa María en la XVI edición del festival.

Es ponente de cursos para maestros y profesores de Educación Primaria y Secundaria a través del C.E.P. (Centro de Profesorado de la Consejería de Educación de Jaén) en especialidad de "El Coro Infantil en el Colegio" y los Alumnos/as NEAE en los Conservatorios de Música.

Tiene el orgullo de ser galardonada con el PREMIO MUJER EMPRENDEDORA Y AUTÓNOMA DE ANDALUCÍA 2017, de los II Premios Coraje, concedidos por la Unión de Profesionales y Trabajadores de Andalucía (UPTA), de la mano de la presidenta de la Junta de Andalucía, D^a. Susana Díaz.

Recientemente, el 8 de mayo de 2019, tiene el honor de ser PREMIO JAENERA en el ÁMBITO EMPRESARIAL por la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Jaén.

Realiza su labor docente como profesora de Educación Secundaria en el Colegio Pedro Poveda de Jaén, y dirigiendo el Conservatorio Privado y Escuela de Música "Maestro Cebrián" de Jaén (CEMMEC).